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第 456回 例会 

2023年 9月 6日 13:00～ 

■司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 君が代、手に手つないで 

■出席報告 出席者数 16 名 / 26 名 

 出 席 率 61.5 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 昭和 RC 岩田早代様、梅田直克様 

掛水法美様、島田純子様 

総学生 ラウト・ニラム君 

ニコボックス 

〇 昭和 RC 梅田直克様 

本日はお招き有難うございます。 

〇 昭和 RC 島田純子様 

アイリスの皆様のすてきな笑顔とこの素晴らしい

会場の景色に感激しております。 

〇 長谷川芳子 幹事 

名古屋昭和RCの掛水様、岩田様、島田様、梅

田様ようこそアイリスヘお越し下さいました。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

昨日、阪神戦を見に行ってきました。１８時試合

開始ですが１９時に鶴舞の自宅に帰ってきまし

た。又、奥さんにボロクソに言われました。 

〇 加藤正広 幹事 

昭和 RCの皆さんありがとうございます。 

楽しんで下さい。掛水さんには昨年度名古屋

分区幹事会では大変お世話になりました。美味

しいお店も紹介頂き今も使わさせて頂いていま

す。色々有難うございました。又幹事会宜しくお

願い致します。 

〇 長松久美子 例会運営親睦委員 

本日４１回目の誕生日です。子供に言われるま

で忘れていました。両親に感謝します。 

9月度 誕生日お祝い 

6日 長松久美子さん   

会 長 挨 拶（代理 島村副会長） 

みなさん、こんにちは。本日は青木会長がお休みの

ため、代わりにあいさつをさせて頂きます。 

まだまだ暑い日が続きますが、皆様 夏バテしていま

せんでしょうか？くれぐれも体調管

理をしっかりとして下さい。 

さて、8 月もあっと言う間に過ぎて

しまいましたが 1 ヵ月を振り返ってみ

ましょう。スポーツでは、高校野球で

慶応高校が 107年ぶり 1916年の第

2 回大会ぶりの優勝で幕を閉じまし

た。今年の高校野球では試合の合

間に水分補給の為の時間が設けら

れました。暑さ対策の為、夜間に開催するとか、秋に開

催するとか、いろいろと対策案が出ております。 

また、バスケットボールではワールドカップが開催さ

れており、日本はパリオリンピックの出場を確定させまし

た。そして、今後はラグビーワールドカップが開催され

日本代表の活躍が期待されます。スポーツ界では、ま

だまだ暑い夏が続きそうです。 

そして、災害においては日本ではお盆の期間に台

風に見舞われ多くの地域で被害が発生し、交通機関に

も多大な影響を及ぼしました。海外ではマウイ島で山火

事が発生し、甚大な爪痕を残し、日本政府も 3 億円の

支援を表明しました。 

そして、原発処理水の放出が始まりました。これに対

して中国政府が過剰な反応を示し、日本の海産物の輸

出停止を表明しました。これは環境問題というより政治

的問題として、ニュース等で取り上げられておりますが

中国の恒大集団の破産申請等による経済不安等、今

後の日中関係を注視していかなければと思います。少

しずつですが朝晩 秋の気配を感じる日もあり夏の疲れ

が出る頃でもあります。 

皆様、体調を整え今後のロータリー活動にご協力頂

けますよう、お願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。 

幹事報告 

本日の卓話は、藤谷さんによる、

３６０度カメラで撮影した 10周年記

念式典のビデオ上映です。藤谷さ

ん、よろしくお願い致します。例会

後は、第 3 回理事会がありますの

で、理事の方はご出席をお願いし

ます。そして、来週の例会は親睦

夜間例会です。場所は「香楽」で

す。ぜひ参加をお願いします。 

９月２０日は決算総会、９月２７日はガバナー補佐訪

問があります。ガバナー補佐訪問においては、理事役

員の方と 3 年未満の会員の方は、例会後に開かれるク
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ラブ協議会への出席が義務となっていますので、例会

終了後、参加をお願いします。 

奨学金授与 

米山奨学生のラクト・ニラム君に今月の奨学金を青

木会長が不在のため島村副会長から手渡されました。 

１０周年記念式典の動画放映 

 

 

 

 

 

第 457回 夜間例会 

2023年 9月 13日 18:00～ 

香楽にて第２回夜間例会が開催されました。参加人

数は７名で男性会員は加藤さんだけでした。みんさん、

楽しい時を過ごされました。 

 

 

 

 

 

 


